令和 5 年度



## 小野小だより



11月号

11月14日



### 感動の『音楽会』 子ども達 がんばりました!

小野小学校長

4年ぶりに制限無しの音楽会を「舞・踊り・ダンス」をテーマに開催し、多くの皆様に子ども達の頑張る姿をお見せすることができました。最初は、ぎこちなかった指の動きもスムーズになり、いい音色を出して、皆で音を合わせることの楽しさを体感しました。合唱も学年を追うごとに発声が美しくなり、聴いている側を惹きつける魅力が出ていました。最後の6年生のフィナーレは、ご覧の通り、胸が熱くなる感動のひと時で、会場から惜しみない拍手を送り続けてくださり、職員と共に涙しました。今回お見逃しになられた方は、是非来年は、最後まで鑑賞いただけると幸いです。インフルエンザ A 型の感染防止のため、皆さまにマスクの着用や消毒・換気等で、ご協力をいただけたこと、感謝申し上げます。

子ども達はまた一つ、大きな行事を通して、成長を見せてくれました。今度は、マラソン大会に向け、朝のかけ足を頑張っています。ご家庭からの支えで、子ども達の頑張る力がより大きくなりますよう、お力添えの程よろしくお願いいたします。







#### 宇宙飛行士が 宇宙で毎日していることは?

## 市内の5年生が参加「川島隆太講演会」より



無重力状態の宇宙では、身体の筋肉を使うことはありません。だから 宇宙飛行士は、宇宙で毎日、「筋カトレーニング」をしているそうです。

『使わなければ、おとろえる』ということです。だから、私たちの脳も使わないとおとろえる一方なのです。





# 脳も使わないと おとろえる!





#### 脳は使えば使うほど 元気になる!

脳が元気に活性化するのは、

自分の「手」をしっかり使って何かをする時! スマホ使用時は、脳を使っていない状態だそうです。



本を音読○ > 黙読▲ 手で筆算○ > 暗算▲

手で作文○ > パソコンで作文▲ 辞書で調べる○ > スマホで調べる▲

### 「みんなちがって みんないい」

全校朝会でこんな話をしました

## 「わたしと小鳥とすずと」

わたしが両手を ひろげても お空はちっとも とべないが とべる小鳥は わたしのように 地べたをはやくは 走れない わたしがからだを ゆすっても きれいな音は でないけど あの鳴るすずは わたしのように たくさんなうたは 知らないよ すずと 小鳥と それからわたし みんなちがって みんないい





児童会の取組で「ハッピーフラワー ~あったか言葉の花束~」 (友だちのいいところ見つけ)が始まりました。顔も性格も違うクラスの友だち、みんなそれぞれちがうけど、みんなそれぞれ「いいところ」があるね。さあ、友だちのいいところをたくさん見つけられる人はだれでしょう? 友だちにあったか言葉をかけられる人はだれでしょう?この取組によって、小野小学校が、ますますたくさんのあたたかい心の花でいっぱいの学校になることを願っています。



#### あったか言葉の花たば!





### 家族で「いいところ」見つけ

保護者様も、ご自分のお子様の「いいところ」がすぐに言えるでしょうか? 3つ、すぐに言えるとすばらしいと思います。普段なかなか伝えられないお子様のいいところをこの機会に「あなたのいいところは・・・〇〇なところと〇〇なところ」是非、伝えてあげてください。 家族でお互い言い合える団らんの時間を持ってみると、きっと家族の素敵なひと時になるでしょう。 お子様が学校で「友だちのいいところ見つけ」をしているこの機会が、タイムリーです。